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Datum:   01.10.2018  Sitzungsleitung:   Toni Nabrotzky   

Beginn:        16:20 Uhr                 ProtokollantIn:      Martin Schroeder 

Ende:           19:11 Uhr                 Raum:           G 017 

 

Anwesenheit: 

 

Stimmberechtigte Mitglieder 

Name A E U Unterschrift 

Saleh Ali Saleh Al-Saadi   x  

 

 

 

 

 

siehe Anwesenheitsliste 

Maximilian Fortmühler x   

Sophie Gehle x   

Axel Grauwinkel x   

Jan Lorenz  x  

Toni Nabrotzky x   

Martin Schroeder x   

Hendrik Schwarze  x  
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Ehrenamtliche Mitglieder 

Name A Unterschrift 

Joshua Hack   

 

 

siehe Anwesenheitsliste 

Martin Fuhrmann  

Johanna Pietsch  

Lukas Steffen  

Carola Strauß  

Nico Zech  

Moritz Ziems  

 

 

 

Gäste 

Name Unterschrift 

Christin Schenk  

siehe Anwesenheitsliste 
Barbara Krahl 

 

 

A - Anwesend, E – Entschuldigt Abwesend, U – Unentschuldigt/ Abwesend 
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Tagesordnung 

 

1. Allgemeines 

1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit 

5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend. 

Der FachschaftsRat ist beschlussfähig. 

 

1.2. Ergänzungen / Genehmigungen der Tagesordnung 

 Aufnahme Ersti-Fahrt als NEU-TOP 4 

 TOP 3 Einführungswoche wird neu TOP 2. 

 Die Tagesordnung wird mit 5-0-0 in vorliegender Form angenommen. 

 

1.3. Nächster Sitzungstermin 

 Am 22.10.2018 um 17.00 Uhr 

 

1.4. Genehmigung des 09. Protokolls 

 09. Protokoll: Dafür 5, Dagegen 0, Enthaltungen 0 

 Der FachschaftsRat beschließt das vorliegende 09. Protokoll anzunehmen. 

 

2. Informationsrunde 

2.1. Gremien 

2.2. Ämter 

 

 

3. Einführungswoche 

4. Ersti-Fahrt 

5. Herbstgrillen 

6. Vorstellung fzs 

7. Fakultätsfusionen 

8. Geplanter Rücktritt des Sprechers 

9. Sonstiges 
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2. Informationsrunde 

2.1 Gremien 

FakultätsRat - Tagt am 17.10.2018  

Prüfungsausschuss - nichts Neues 

StudierendenRat - 2 neue Co-Referentinnen für Kultur 

- Aussprache mit dem BaHu hat stattgefunden 

- Nightline wurde mit 800 € für Werbung gefördert 

- Toni Nabrotzky und Steffen Leps (neuer bzw. bestätigter Sprecher) 

- Stiftungsfakultät: erste 7 Stellen sind ausgeschrieben 

- AK EET läuft und kommt voran 

- nächster AK Mittwoch, 03.10. um 15:00 Uhr 

- SAP am 23.10 22:00 Uhr im WERK 2, Vorbereitung ab 

20:00 Uhr 

- bitte in Helfer*innenpläne für Erstsemester-Einführungstage 

https://goo.gl/WQVLjm , Kneipentouren https://goo.gl/bQMQSC  

und Semesterauftaktparty https://goo.gl/B7smv2  eintragen - ROTE 

FELDER müssen besetzt werden 

- StuRa hat jetzt offiziellen Kalender: iCal-Datei 

https://goo.gl/X54ET4 Zugriff über Webbrowser 

https://goo.gl/gEW8xE 

Studienkommission - nichts Neues 

 

2.2 Ämter 

SprecherIn - Gespräch mit Christiane Rasch über Studienbedingungen geplant 

am 02.10.18  

Finanzen - nicht anwesend 

Studium & Lehre - nicht anwesend 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1pW6E-C2Ry3RUIMb3ECdJi9alBpFc902LZ-T2t6auVdQ/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/10eEpZx7Bp6R_SgaCZ5j3BUmwe74LtckrbnuqgFuirJw/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1pW6E-C2Ry3RUIMb3ECdJi9alBpFc902LZ-T2t6auVdQ/edit?usp=sharing
https://goo.gl/X54ET4
https://goo.gl/gEW8xE
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Exkursionen - nichts Neues 

Kassenwart - Kassenzählung wurde begonnen 

Hochschulpolitik - nicht anwesend 

Öffentlichkeits- 

arbeit 

- Plakat für Herbstgrillen ist fast fertig 

- Plakate für EET werden ausgehangen 

Skripte - E-Mails sind raus und warten auf Antwort 

Spinde - nichts Neues 

Technik - Telefonnummer wird bald aktualisiert 

Veranstaltungen - nichts Neues 

StudiFit / Tutorien - nichts Neues 

StudiFlex - nicht besetzt 

Wahlvorstand - nichts Neues 

 

 

3. Einführungswoche 

- Treffen der Tutoren am Donnerstag 16:00 Uhr G331 

- HTWK-App ist raus, dafür nehmen wir die Uni-Now App ein 

- iCal2 funktioniert noch nicht, aber theoretisch können wir das zeigen 

- Präsentation des Studentenwerks wenn möglich bitte mit an Einführungstagen der FSRä  /  

Fakultäten zeigen: https://goo.gl/cH5BHK 

- Erstitage-App des StuRa: https://lineupr.com/htwk-stura/htwk-leipzig-erstitage/ 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/0BwQnxxr9ndx9XzNxY09SX2pGZTlJUGhBejhQZ0t5YjhXcHhF/view?usp=sharing
https://lineupr.com/htwk-stura/htwk-leipzig-erstitage/
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4. Ersti-Fahrt 

- Kann der Tag im Stundenpla gesperrt werden? → Bei den WiWis ist es wahrscheinlich nicht 

möglich 

- Transporter wird von WiWi organisiert. 

- Getränke/Steaks und Roster werden mit dem Herbstgrillen bestellt→ müssen  dann abgeholt 

werden  

- Einkauf zusammen mit WiWi (Brötchen abholen, Grillsoßen, Grünzeug, Schnaps,...) 

- Studienordnung erklären Toni + Martin 

- Wer fragt den StuRa Verleih an? → Sophie  

- Geld wird während der Bürozeit eingesammelt 

- Plakat muss erstellt / Werbung  gemacht  werden 

- Antrag auf Darlehen: Hiermit möge der FSR ein Darlehen in Höhe von 500,- € für die 

Erstsemesterfahrt an Toni Nabrotzky genehmigen. 

- Abstimmung: 06 Dafür, 00 Dagegen, 00 Enthaltungen 

 

 

5. Herbstgrillen 

- Wir brauchen dringend mehr Helfer*innen! 

- bitte in den Seminargruppen nachfragen! 

- Plakate müssen fertiggestellt werden, Werbung muss dann beginnen 

- Wer macht Salat? → Christin macht Couscous 

- Wer übernimmt während der Durchführung die Verantwortung?→ Martin 

- Brötchen, Schnaps, Ketchup + Senf von Rewe holen → Martin m. Darlehen 

- Angebotene Getränke: 

- Glühwein  und Wein (2 Kartons Weißwein sind bereits im hinteren Büro), Glühwein 

muss dazu gekauft werden 

- Cola, Fanta, Sprite 

- Bier 

- Wollen wir wieder Mate anbieten? → nein 

- Wollen wir das Betonkanuteam einladen → ja, aber ohne eigenen Bierverkauf 

- Schichtplan wird erstellt 

- zwei Kassen werden bereitgestellt 

- Musik: GEMA ist raus. Ordnungsamt und Kanzlerin sind informiert 
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- Professor*innen sind eingeladen 

- Anwohner müssen benachrichtigt werden 

- Wer erstellt die StuRa Verleihliste? → Sophie  

- Antrag auf Darlehen: Der FSR möge  beschließen  ein  Darlehen  in  Höhe  von 600 € zu 

genehmigen an Martin Schroeder. 

Abstimmung: 05 Dafür, 00 Dagegen, 00 Enthaltungen 

 

 

6. Vorstellung fzs 

“freier zusammenschluss von studentinnenschaften” 

Der fzs erarbeitet Positionen zu verschiedenen hochschulpolitischen Themen mit dem Ziel diese in 

die politischen Diskussions- und Entscheidungsprozesse einzubringen.  

Der fzs setzt sich ein für: 

- eine gesetzlich und finanziell abgesicherte studentische Vertretung an Hochschulen 

- eine studentische Beteiligung an allen hochschulpolitischen Entscheidungen in Hochschule, 

auf Landes- und Bundesebene 

- den freien Zugang zu Bildung 

- eine bedarfsdeckende Absicherung von Studierenden unabhängig vom Einkommen der 

Eltern 

- den Abbau von Diskriminierung in Bildungssystem und Gesellschaft 

- eine kritische Auseinandersetzung mit Wissenschaft und Gesellschaft 

- studentische Solidaritätsarbeit und internationale Vernetzung von Studierenden 

Aktuelle Themen sind u.A.: 

- Wohnpreise senken 

- Unterstützung Hambacher Forst 

 

Diskussion: 

- Kann der StuRa das bezahlen? → Der Mitgliedsbeitrag ist für den StuRa möglich 

- Ein Beitritt wird als sinnvoll erachtet 

Meinungsbild über eine mögliche Teilnahme→ überwiegend dafür 

 

 

GO-Antrag auf 10 minütige Pause → keine Gegenrede 
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7. Fakultätsfusionen 

Durch die Fusionierungen von ME + EIT, sowie Medien + IMN gehen im StuRa Plenum 4 Plätze 

verloren (von 14 auf 10). Was haltet ihr davon die Grundordnung dahingehend zum 01.04.2019 zu 

ändern? 

Diskussion: 

- neue Fakultäten und die Stiftungsfakultät bekommen eigene FSRä und StuRa-

Vertreter*innen, soll die Verteilung der Stimmung gleich bleiben oder nicht? 

- verschiedene Fachrichtungen eines FSRs sitzen an verschiedenen Standorten der Hochschule 

- FSRä würden gern getrennt bleiben, funktioniert aber nicht da sie zu einer Fakultät 

zusammengeschlossen werden 

- beide behalten ihre FSR-Büros in ihrem jeweiligen Gebäude, müssen aber einen 

gemeinsamen Sitzungsraum finden 

- Veranstaltungen können zum Beispiel abwechselnd an beiden Standorten 

durchführen 

- letztes Mal ähnliche Situation bei Architektur, die bei den Sozialwissenschaften 

eingegliedert wurden 

- Sitze mit fusionierten Fakultäten und Stiftungsfakultät wären dann 12 

- Ist es notwendig, die Sitze pro Fakultät zu erhöhen? Wenn ja, mit gleicher Verteilung der 

Stimmen oder anteilsmäßig nach Größe? 

- Je mehr Leute im Plenum sind, desto mehr Meinungen gibt es und man ist auch besser 

arbeitsfähig. Man ist dafür eher nicht beschlussfähig wenn es mehr Stimmberechtigte 

werden. 

- Fakultäten sind gleichberechtigt → Argument dafür, gleich viele Stimmberechtigte pro 

FachschaftsRat zu wählen 

- Meinungsbild: Ist eine Änderung der Grundordnung notwendig, die Sitzverteilung der FSRä 

im StuRa zu ändern? → überwiegend dagegen 

 

 

8. Geplanter Rücktritt des Sprechers 

Aufgrund meiner kürzlichen Wahl zum Sprecher des StuRa möchte ich als FSR Sprecher zurücktreten. 

Sobald der Wahlvorstand dies bestätigt hat, soll Martin unser neuer Sprecher werden. Ich möchte 

deswegen vorher mit euch besprechen wie dann die neue Aufgabenverteilung aussehen soll. 

- Wahlvorstand (Martin) muss Rücktritt akzeptieren 
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- Martin muss Wahl zum Sprecher annehmen 

- Wer kann dann neuer Co-Sprecher werden? 

- Keiner der anwesenden  

- Welche Aufgaben/Tätigkeiten soll ich weiterhin führen? 

- Martin zuarbeiten 

 

 

9. Sonstiges 

- Wir suchen weiter Fachschaftsmitglieder. Für die Ersti-Fahrt können sie dabei sein und sich 

dort weiter Einblicke verschaffen. Für das nächste Semester wünschen wir uns ein größeres 

Plenum. 

- Bürodienst muss geklärt werden, sobald Stundenpläne raus sind. Bis dahin erstellt Toni eine 

Doodle-Umfrage 

 

 

Die Sitzung wird um 19:11 Uhr geschlossen. 

 

 

 

_______________________   _________________________ 

Unterschrift SitzungsleiterIn   Unterschrift ProtokollantIn 

 

 

 

 


